

École maternelle Éliane Clarke Quartier d'Orléans

Année Scolaire 2020-2021



EDITORIAL

Madame Eliane CLARKE a embrassé la carrière d'institutrice en 1962.

Ses trois plus belles années d'enseignement restent celles passées de 1965 à 1968 à l'école élémentaire de Quartier d'Orléans.

La Collectivité a donc choisi de baptiser à son nom l'ancienne école maternelle de Quartier d'Orléans pour rendre hommage à son engagement au service de la jeunesse saint-martinoise.

PRÉSENTATION

Excentrée à Spring à proximité de Quartier d'Orléans, cette école de 10 classes est classée en REP+ depuis la rentrée 2014.

L'école maternelle a été créée en 1975. La construction actuelle date de 1995.

A la rentrée 2020, elle compte 10 classes pour 197 élèves.

Une classe de TPS accueille les plus jeunes depuis la rentrée 2013. Elle permet à nos tout petits d'accroître leurs chances de réussite par une scolarisation précoce.

Depuis la rentrée 2016, une classe de MS bilingue a été créée. Elle accueille les élèves volontaires qui utilisent les 2 langues (français et anglais) pour une meilleure maîtrise de celles-ci.

Le projet d'école s'articule autour du langage pour une population d'enfants en majorité non francophone.

Le directeur : Frédérick PEURON

Email : ce.9710768h@ac-guadeloupe.fr

Tél. : 0590 77 39 25

